

Excellents résultats des garçons du Val d'Issole



Malgré la défaite, Anthony Guerre, professeur attitré du TC du Val d'Issole, est fier de ses élèves, qui se seront battus jusqu'au bout face aux Fréjusiens. (Photo J. H.)

Depuis plusieurs saisons, les progrès réalisés par les jeunes pousses du TC du Val d'Issole réjouissent les dirigeants du club néoalpin.

A commencer par Anthony Guerre, entraîneur général du TCVI qui, depuis 2014, forme filles et garçons avec dynamisme et application. Samedi, l'équipe des 17-18 ans disputait sur les courts en terre battue de la Grande Tourrache, et face à Fréjus 2, la finale départementale

de division 1 dans leur catégorie d'âge (U18).

Pour y parvenir, Thomas Lavaud, Sacha Coez, Lilian Savelli et Clément Robichon ont terminé en tête de leur poule, signant deux victoires et un match nul face aux formations de La Motte, Fayence et Fréjus 1.

Enfin, et pour rallier la finale, notre quatuor arrachait en demi-finale un autre match nul contre La Garde, grâce à une victoire décisive, acquise en double et

par 10 points à 7 au super tie-break.

Samedi, les garçons du TCVI ont lutté vaillamment, mais ont dû céder face à de brillants adversaires. Non sans se battre jusqu'à l'ultime échange. Une fort belle attitude saluée par leur coach Anthony et par Stéphane Coez, un des responsables qui encadrerait l'équipe. Sans oublier le président Giamarchi, fier du parcours de ses troupes.

J. H.